
Pièces 4 Pièces

Superficie 114 m²

Référence 84038971

Prix 695 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Belle opportunité dans le quartier de Jean Médecin sur la Place Masséna, entouré

de  commerces,  restaurants,  et  à  proximité  des  transports  et  de  la  célèbre

Promenade  des  Anglais.Cet  appartement/bureau  de  114m2  offre  un  espace

polyvalent,  permettant  une  configuration  personnalisée  selon  vos  besoins.

Nombreuses  fenêtres  mettant  en  valeur  la  belle  hauteur  sous  plafond.Idéalement

situé, cet espace est parfait pour une utilisation mixte, combinant à la fois le confort

d'un appartement et la praticité d'un bureau. Il présente une excellente opportunité

pour les professionnels libéraux.Honoraires à ...

Great  opportunity  in  the Jean Médecin  district  on Place Masséna,  surrounded by

shops,  restaurants,  and  close  to  transport  and  the  famous  Promenade  des

Anglais.This  114m2  apartment/office  offers  a  versatile  space,  allowing  a

personalized  configuration  according  to  your  needs.  Numerous  windows

highlighting  the  high  ceilings.Ideally  located,  this  space  is  perfect  for  mixed  use,

combining  both  the  comfort  of  an  apartment  and  the  practicality  of  an  office.  It

presents an excellent opportunity for liberal professionals.

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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